

Association "Comité de Jumelage"

Siège social
Mairie de Douvres
5 rue de l'église
14440 DOUVRES LA DELIVRANDE

**PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE
DU COMITE DE JUMELAGE DE DOUVRES LA DELIVRANDE - TAILLEVILLE**

DU MERCREDI 11 JANVIER 2017

36 personnes étaient présentes à l'Assemblée Générale.
3 pouvoirs avaient été remis

Rappel de l'ordre du jour

Gérard Duval ouvre l'Assemblée générale en remerciant les personnes présentes et en leur présentant les vœux du bureau, ainsi que ceux de nos amis d'Oerlenbach et d'Axminster.

Il rappelle les principaux sujets qui seront abordés à cette occasion :

- Rapport de l'année écoulée par le président ; vote du quitus
- Rapport financier par le trésorier ; bilan de l'année 2016 ; vote du quitus
- Perspectives pour l'année à venir
- Budget prévisionnel 2017
- Élections : nous avons 2 membres sortants :
 - Didier Gaudy*
 - Émeline Perrelle*
- Questions diverses
- Partage de la galette

But de l'association

Le but de l'association est de favoriser l'établissement de relations entre les habitants de la commune douvraise et ceux des communes jumelées (Axminster au Royaume-Uni et Oerlenbach en Allemagne), et ceci dans tous les domaines : amicaux, sportifs, culturels, en faisant participer les groupes de notre commune et de l'intercom et en les aidant ponctuellement dans leur volonté de rencontre.

RAPPORT DE L'ANNÉE ÉCOULÉE

L'association compte 60 adhérents.

Le conseil d'administration s'est réuni 11 fois, dont une fois avec le conseil d'administration du comité anglais.

LES ACTIVITÉS DIVERSES AU COURS DE L'ANNÉE

_ Le 20 janvier : assemblée générale et partage de la galette

_ Le 28 mai : accueil de l'orchestre franco-allemand de Lisieux organisé par le comité départemental en l'église St Rémi

_ Festival d'Axminster : une petite délégation du comité s'y est rendue, mais sans participer au festival (les anglais ne tenaient pas de stand cette année). Pour l'année 2017, le comité de jumelage anglais devrait à nouveau participer et tenir un stand, mais hors du chapiteau de la gastronomie.

_ Le 17 septembre : participation à la fête de la baronnie avec tenue de la buvette

_ Les 16 et 17 octobre : accueil de responsables d'une association allemande pour l'organisation d'un camp d'été de jeunes (projet détaillé dans les prospectives).

_ Le 17 décembre : fête des enfants. Le comité s'est occupé de l'espace buvette et petits gâteaux.

LES RENCONTRES AVEC NOS AMIS ALLEMANDS ET ANGLAIS

◆ Rencontre franco-allemande

Les 14/15/16 mai, nous recevions nos amis d'Oerlenbach. Ils étaient 31, reçus dans 18 familles (les chauffeurs étaient logés en chambre d'hôte).

Au programme :

_ Le samedi : après une journée en familles, nous étions tous rassemblés salle Léo Ferré pour un repas en commun (buffet préparé par tous les participants).

_ Le dimanche : très tôt le matin, nous partions visiter le nord Cotentin. Du Nez de Jobourg à Goury, nous avons parcouru le chemin des douaniers à pied sous un magnifique soleil. Le midi, nous avons déjeuné au restaurant de la Maison de la mer avant d'embarquer sur le bateau pour visiter la fameuse rade de Cherbourg et en apprendre un peu sur son histoire et sa construction.

_ Le lundi matin : nos amis allemands repartaient pour Oerlenbach.

Il faut noter que le CA s'est déplacé une journée sur place pour minuter cette journée. Le temps nous a toutefois manqué pour visiter Port Racine, prévu initialement.

◆ Rencontre franco-britannique

Les 23/24/25 septembre, nous étions invités à Axminster. 28 membres du comité s'y sont rendus.

Au programme :

_ Le vendredi : après la nuit sur le bateau, le maire nous a reçu avec un petit déjeuner anglais digne de ce nom. L'après midi, en bus, nous avons découvert le site jurassique de Charmouth avec recherche et ramassage de fossiles.

_ Le samedi : départ pour Bristol, en car. Nous y avons visité le SS Great Britain de Brunel (architecte britannique, fils d'un architecte français). Ce bateau à voile et à vapeur du 19^e siècle, de conception très innovante à l'époque, a été ramené des îles Malouines sur un radeau et magnifiquement restauré.

Le midi, le repas se tenait dans un restaurant extraordinaire servant des plats du monde entier à volonté. Le soir, nous dînions dans l'Uplyme village Hall à Lyme Regis, repas suivi du traditionnel barn dance, toujours très convivial.

_ Le dimanche : en familles. Les conseils d'administration des deux comités se sont tout de même rencontrés le matin.

L'année écoulée a également été marquée par une triste nouvelle : nos amis anglais ont perdu cette année une de leurs fidèles membres en la personne d'Hilary Juster.

VOTE ; le rapport d'activité est adopté à l'unanimité

PROSPECTIVE POUR L'ANNÉE 2017

Allemagne :

Cette année, nous nous déplaçons à Oerlenbach le week-end de l'ascension, soit un départ le 25 mai au soir avec retour le dimanche 28 mai au soir.

Angleterre :

Nous recevrons nos amis anglais le week-end de la Pentecôte, soit du jeudi soir 1^{er} juin au dimanche 4 juin avec départ l'après midi. Les prospections ont déjà commencé et l'on s'oriente vers la découverte du pays d'Auge.

Déplacement au festival d'Axminster avec cette fois-ci des jardiniers de Douvres qui échangeront plantations et techniques de jardinage.

Autres :

- Participation du comité à la fête de la baronnie, avec cette année la présence de nos amis allemands et de leur fameuse bière.
- Le 23 septembre, il est prévu qu'une trentaine de musiciens de l'intercom se déplace à Axminster avec au programme stage musical et concerts.
- Participation à la fête des enfants

Autre projet en cours :

Du 20 au 30 août nous organisons avec le comité de jumelage d'Anguerny/Anisy /Colomby/Villon un camp d'été de jeunes de 12 à 17 ans mixte. Il s'agit d'un camp sous tentes avec de nombreuses activités : nautiques, sportives, touristiques, culturelles, linguistiques (cependant, pas besoin de parler allemand).

Ce camp est organisé en partenariat avec l'ADAJ et l'organisation allemande THW-Jugend (qui correspondrait à peu près à la sécurité civile chez nous).

Ce camp serait réparti en deux camps distincts : un camp franco-allemand constitué de 24 allemands et 24 français (plus l'encadrement), et un camp avec 56 allemands (plus l'encadrement). Pour notre part, le camp de 48 est le seul sous notre responsabilité, l'autre étant sous la responsabilité de THW-Jugend.

La participation financière pour les 10 jours est de 125 € par enfant tout compris : nourriture, couchage, activités et construction d'un pont sur le terrain de la baronnie (au-dessus de la Douvette).

PRÉSENTATION DES COMPTES

Marie-Laure Perrelle donne lecture des comptes de l'année 2016 et des comptes prévisionnels pour l'année 2017.

Si vous souhaitez consulter les comptes, vous pouvez les demander.

VOTE ; les comptes sont adoptés à l'unanimité

ÉLECTIONS

En dehors des 3 personnes mandatées par le conseil Municipal et qui sont membres de droit, (Sylvie Chan, Evelyne Jeanne, Christine Vasse), il y a 2 représentants à élire en remplacement de

Didier Gaudy (sortant)
Émeline Perrelle (sortante)

Sont candidats à leur propre poste :

Didier Gaudy
Émeline Perrelle

Sont réélus à l'unanimité :

Didier Gaudy
Émeline Perrelle

La composition du Conseil d'Administration s'établit donc comme suit :

Sylvie CHAN, Charles-Henri DENIS, Jean DURAND, Gérard DUVAL, Didier GAUDY, Evelyne JEANNE, Marie-Laure PERRELLE, Frédéric PERRELLE, Émeline PERRELLE, Robert PROVOST, Christine VASSE

L'élection du bureau aura lieu lors de la prochaine réunion du conseil d'administration.

QUESTIONS DIVERSES

Pas de questions. Le président déclare l'Assemblée Générale terminée.